

	<h1>大泉</h1>	「自律」 「協働」 「創造」	3号 令和6年6月20日 発行者 大槻 亨 編集 相川 直綱
---	-------------	----------------------	---

## 一体感あふれる圧巻の運動会

校長 大槻 亨

5月25日(土)に実施いたしました第77回運動会は好天に恵まれ、多くの保護者・地域の皆様にお越しいただき、生徒たちへの惜しみない拍手を送っていただきました。誠にありがとうございました。運動会の運営については、保護者受付やパトロール、記録写真等で PTA 役員の皆様のご協力をいただき、保護者の皆様にも観覧席では互いに譲り合ってお参観をいただくなどご協力いただきましたことを感謝申し上げます。皆様の支えや声援が生徒たちの力になり、運動会を大成功で終えることができました。本校の教育活動は、このような保護者・地域の皆様の温かいご理解とご支援のもとに成り立っていることを、改めて感じました。ありがとうございます。

今年度の運動会は、参観者の人数制限を設けずに実施いたしました。また、3年生の大ムカデ競争をはじめとした学年種目を実施するなど完全な運動会の復活をさせました。これまで生徒だけの無観客運動会や保護者参観を可能にするための学年別運動会、参観者を1家庭1名などの人数制限をした運動会の実施を経て、実に4年ぶりにコロナ禍以前の運動会を実現することができました。

大泉中の運動会は私にとって初めてでした。700名を超える生徒が一堂に会して一緒に汗をかき、仲間とともに一生懸命に競技をする姿は感動的でした。個人種目から団体種目までのすべての競技を通して、何事にも全力を尽くした生徒たちの演技はとても立派だったと思います。どんなに離されていてもゴールを目指してひたむきに走る姿には、勝敗を超えた熱い気持ちが伝わってきました。競技に勝ち負けはありますが、全力を尽くす姿には、見ている人たちを感動させる力があります。特に色とりどりのビブスをまとって行う集団演技「Yosakoi 北の魂」と「大中ソーラン」は圧巻でした。校庭の上から見るとその良さが



開会式



Yosakoi 北の魂



大中ソーラン

増します。そんな運動会は他にはないと思います。来賓の方々からは、「どの選手も最後まで一生懸命に競技する姿には感動した」「どの演技もとても素晴らしい」などの感想をいただきました。

この運動会を通して、クラス・学年・学校全体の連帯感、一体感を作り出し、仲間と喜びを分かち合うことの素晴らしさを味わうことができたのではないのでしょうか。昼練習に参加して黙々と個人種目練習に取り組む生徒の姿やバトンの受け渡し練習に



### 閉会式 表彰

取り組む代表リレー生徒の姿、ダンスの練習後に次の内容を検討するダンスリーダーの姿、各学級では全員リレーや学年種目の作戦を立てる体育行事委員の姿、スローガン作成に取り組む美術部、校内廊下に掲示された有志による運動会ポスター等、陰で運動会を支え、機運を盛り上げてくれた生徒の存在もありました。これらの取組は、3年生が最上級生としての誇りと責任を果たし、下級生はその姿を目に焼き付ける貴重な機会となったに違いありません。これこそが、大泉中の伝統「大中プライド」であると思います。

これからも大泉中のよき伝統を受け継ぎ、互いを尊重し合い、支え合い、励まし合いながら全員で素晴らしい仲間作り、学級、学年、学校づくりを続けてほしいと思います。



## 大泉中生の活躍



1	第21回 大泉さくら杯 女子ソフトボール大会	準優勝	ソフトボール部
2		優秀選手賞	近藤寿羽
3	東京都中学校 テニス選手権大会出場選手	認定証	宮本蒼空
4		男子 シングル	榊原朋希
5	城北オープン 中学校バドミントン大会 女子団体	第3位	バドミントン部
6	武蔵野市民スポーツ大会 第76回春季陸上競技大会 男子中学3年市外	砲丸投げ 第2位	田中朝陽
7		走高跳 第3位	武井優盟
8	第75回東京都中学校 地域別陸上競技大会 男子西部共通	砲丸投げ 第1位	田中朝陽
9		走高跳 第6位	飯塚蒼盟